
                                  

会員サイト公開用 役員活動報告書 

名 前 大渕 修一 
 

担当業務 
 

理事 

 

 

内  容 

日 付 他団体 会議名 場所 

10 月 19 日  第 4回理事会 ハイブリット 

  組織強化対策本部会議 ハイブリット 

10 月 20 日  組織運営協議会 ハイブリッド 

    

    

    

    

    

    

 
 
 

所感 

組織強化対策本部の対応に加えて、会員が減少しても戦略的な協会運営ができるよ

う、固定費の見直し、事業のスリム化を図る必要があると考えている。収入と支出の

詳細について事務局より資料を取り寄せ検討を行ったが、現状では重点事業にしっ

かりとした予算措置を行って進めていくことが難しいことがわかった。外部の E-
Learning運営企業などとの事業提携を図るなどによって研修にかかる費用を圧縮か

つ他専門職への提供で収益化を図る、さらには業務の DX 化による効率化など、知恵

を絞った次年度計画が必要であると考えられた。理事会、理事懇談会の議論の中で提

案をしていきたいと考えている。 
組織運営協議会においては、都道府県士会の実情を理解していないことが根本的な

課題であることがわかった。理事にそれぞれ担当する士会を割り当て、士会の会議に

定期的に参加するなど、協会が積極的に実情を吸い上げることが必要であると考え

た。これについては理事懇談会などで提案をしていきたい。 

 

報告日 2024 年 1 月 20 日 
※「他団体」に○がついている項目は、本会役員として他団体に関与しているものです。 


